
Az. III. 03.000.100 Schie. 
 

N I E D E R S C H R I F T 
 
 
über die Sitzung der Gemeindevertretung Glasewitz am 23.02.2021 um 19:00 Uhr im Gemeinde-
zentrum in Glasewitz  
 
Teilnehmer:                       - siehe beigefügte Anwesenheitsliste - 

vom Amt Güstrow-Land: Frau Schießl, Liegenschaften 
 
 

T a g e s o r d n u n g : 
 

- siehe beigefügte Kopie - 
 
 
A) Öffentlicher Teil 
 
Punkt 1: Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung,  
               der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit 
 
Da Bgmn. Frau Goldbach an der heutigen Sitzung nicht teilnimmt, eröffnet um 19:00 Uhr  
der 1. Stellv. der Bgmn. Herr Kayatz die öffentliche Sitzung der Gemeindevertretung Glasewitz. 
Er begrüßt die Gemeindevertreter, den anwesenden Einwohner und Frau Schießl vom Amt 
Güstrow-Land. Er stellt die ordnungsgemäße Ladung, die Anwesenheit und die Beschlussfähig-
keit fest.  
 
Punkt 2: Unterbrechung der Sitzung für die Einwohnerfragestunde mit Bericht der  
               Bürgermeisterin über wichtige Angelegenheiten der Gemeinde 
 
Um 19:01 Uhr unterbricht der 1. Stellv. der Bgmn. Herr Kayatz die öffentliche Sitzung der  
Gemeindevertretung Glasewitz für die Einwohnerfragestunde mit Bericht der Bürgermeisterin 
über wichtige Angelegenheiten der Gemeinde. 
 
B) Einwohnerfragestunde mit Bericht der Bürgermeisterin über wichtige Angelegen- 
     heiten der Gemeinde 
 
 
Frage Antwort 
 
GV Herr Lück fragt nach, ob seine Anfrage auf 
der letzten Sitzung zu den Baumschnittarbei-
ten zwischenzeitlich geklärt wurde. 
 
GV Herr Künzel hat erfahren, dass in  
Glasewitz Flächen zum Verkauf angeboten 
werden. Er möchte wissen, ob jemand etwas 
dazu sagen kann. 
 
GV Frau Klamsenski möchte wissen, ob der  
Winterdienst u. a. auf dem Habichtsberg tätig 
war. 
 
 

 
GV Frau Klamsenski erklärt dazu, dass 
durch das Amt eine Firma beauftragt wur-
de. 
 
Die anderen GV antworten, dass es sich 
wahrscheinlich um Ackerflächen handelt. 
Mehr ist ihnen aber nicht bekannt. 
 
 
GV Herr Künzel erklärt, dass der Winter-
dienst tätig war und die Straße geschoben 
wurde. Auftretende Probleme dabei sind 
die parkenden Autos und die große  
Technik. 

 
 
Der Bericht der Bürgermeisterin entfällt. 
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Der 1. Stellv. der Bgmn. Herr Kayatz erklärt zum Thema „Sanierung der KITA Eulennest“ in 
Glasewitz, dass er einen Bedarfsplan für die Raumplanung erarbeitet hat. Eine Abstimmung mit 
der KITA-Leitung hat dazu noch nicht stattgefunden. Diese Erarbeitung wird dem Amt zur Ein-
beziehung bei der weiteren Planung übergeben. 
 
C) 
Punkt 3: Wiedereröffnung der öffentlichen Sitzung 
 
Der 1. Stellv. der Bgmn. Herr Kayatz eröffnet um 19:07 Uhr wieder die öffentliche Sitzung der  
Gemeindevertretung Glasewitz. 
 
Punkt 4: Änderungsanträge zur Tagesordnung 
 
Der 1. Stellv. der Bgmn. Herr Kayatz beantragt zwei Tagesordnungspunkte von der Tagesord-
nung abzusetzen: 
TOP 9 -   Beschluss über die Vergabe der Ingenieurleistungen für die Maßnahme 
               „Sanierung der Kindertagesstätte „Eulennest“ in Glasewitz“, DS-Nr. 07/21 und  
TOP 10 - Beschluss zur Auftragsänderung zur Ingenieurleistung im Vorhaben  
               „Sanierung der Kindertagesstätte „Eulennest“ in Glasewitz“, DS-Nr. 08/21 
 
Begründet wird der Antrag mit der zusätzlichen Maßnahme (Anbau KITA) im Vorhaben Sanie-
rung der KITA „Eulennest“. Lt. Vergabeverordnung ist es vorgeschrieben, dass bei einem Nach-
tragsangebot von 20 % über dem Ursprungsbetrag, eine erneute Ausschreibung zu erfolgen 
hat. Somit sind die betreffenden Tagesordnungspunkte abzusetzen. 
 
Weitere Änderungsanträge ergehen nicht. 
 
Es wird über die Tagesordnung mit dem eingebrachten Änderungsantrag abgestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
- einstimmig dafür - 
 
Damit ist die Tagesordnung mit den vorgenannten Änderungen gebilligt. 
Somit gestaltet sich die Tagesordnung nach TOP 8 wie folgt: 
 
TOP 9. Anträge und Anfragen 
 
Punkt 5: Billigung des öffentlichen Teils der Sitzungsniederschrift der GV-Sitzung  
     vom 26.01.2021 
 
Es werden keine Änderungsanträge gestellt.  
 
Über den öffentlichen Teil der Sitzungsniederschrift der GV-Sitzung vom 26.01.2021 erfolgt  
die Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis: 
gesetzliche Anzahl der GV:    7 
anwesend:      5 
Ja-Stimmen:      5 
Nein-Stimmen:     0 
Enthaltungen:      0 
auf Grund des § 24 der KV an der Beratung 
und Abstimmung nicht mitgewirkt:   0 
 
Damit ist der öffentliche Teil der Sitzungsniederschrift der GV-Sitzung vom 26.01.2021  
gebilligt. 
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Punkt 6: Beschluss zur Feststellung des Jahresabschlusses 2019, DS-Nr. 04/21 
 
Der 1. Stellv. der Bgmn. Herr Kayatz verliest den Beschluss.  
 
GV Herr Künzel erklärt, dass sich der Finanzausschuss im Vorfeld mit dem Jahresabschluss 
2019, den Bilanzen und dem Haushaltsplan 2021 beschäftigt hat. Der Finanzausschuss emp-
fiehlt, dem Jahresabschluss und der Entlastung der Bgmn. zuzustimmen. 
 
Anschließend kommt die DS-Nr. 04/21 zur Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis: 
gesetzliche Anzahl der Gemeindevertreter :  7 
anwesend : 5 
Ja-Stimmen : 5 
Nein-Stimmen : 0 
Enthaltungen : 0 
auf Grund des § 24 der KV an der Beratung 
und Abstimmung nicht mitgewirkt : 0 
 
Punkt 7: Beschluss zur Entlastung der Bürgermeisterin für den Jahresabschluss 2019 
                    DS-Nr. 05/21 
 
Der 1. Stellv. der Bgmn. Herr Kayatz verliest den Beschluss. Die DS-Nr. 05/21 kommt zur  
Abstimmung.  
 
Abstimmungsergebnis: 
gesetzliche Anzahl der Gemeindevertreter :  7 
anwesend : 5 
Ja-Stimmen : 5 
Nein-Stimmen : 0 
Enthaltungen : 0 
auf Grund des § 24 der KV an der Beratung 
und Abstimmung nicht mitgewirkt : 0 
 
Punkt 8: Beschluss der Haushaltssatzung und des Haushaltsplanes für das Haushalts-  
               jahr 2021                  DS-Nr. 06/21 
             
GV Herr Künzel erklärt, dass im Haushaltsplan 2021 alle wichtigen Vorhaben und Investitionen 
der Gemeinde berücksichtigt und die finanziellen Mittel eingestellt wurden.  
 
Im Anschluss wird über die Beschluss-Vorlage mit der DS-Nr. 06/21 abgestimmt.   
 
Abstimmungsergebnis: 
gesetzliche Anzahl der GV:    7 
anwesend:      5 
Ja-Stimmen:      5 
Nein-Stimmen:     0 
Enthaltungen:      0 
auf Grund des § 24 der KV an der Beratung 
und Abstimmung nicht mitgewirkt:   0 
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Punkt 9: Anträge und Anfragen 
 
Vorhaben „FFw Glasewitz“ 
GV Herr Künzel möchte den Stand des Vorhabens „Feuerwehr Glasewitz“ wissen. Muss  
zusätzlich eine Fläche von der Barlachstadt Güstrow erworben werden? 
 
Der 1. Stellv. der Bgmn. Herr Kayatz erklärt dazu, dass die Fläche der Gemeinde Glasewitz  
voraussichtlich für die Realisierung des geplanten Vorhabens nicht ausreichen wird. Ein Termin 
mit dem Bürgermeister der Barlachstadt Güstrow zur Klärung der Grundstücksangelegenheit 
soll vereinbart werden. 
 
Bebauung in Glasewitz 
Da es vermehrt Anfragen nach Bauplätzen gibt, fragt GV Herr Künzel an, ob es Möglichkeiten 
zur weiteren Bebauung in der Gemeinde Glasewitz gibt. 
 
Es wird festgelegt, dass durch das Bau- und Ordnungsamt eine Prüfung erfolgen soll, ob  
Möglichkeiten zur Schaffung von Bauplätzen getroffen werden können z. B. durch die Erstellung 
eines B-Planes oder einer Bebauungssatzung. 
 
Weitere Anträge und Anfragen ergehen nicht. 
 
 
Die Sitzung der Gemeindevertretung Glasewitz endet um 19:33 Uhr. 
 
 
 
 
 
 
Kayatz         Schießl 
1. Stellv. der Bürgermeisterin     Protokollantin  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


